



A. LANGE & SÖHNE FLYBACK CHRONOGRAPH, ca. 2007. Platinum 950. Ref. 403.035. Heavy, three-part case No. 148192, sapphire glass exhibition back, date corrector button at 10h. Black dial with applied Roman numerals and indices, minute counter at 4h, small second at 8h. Large date at 12h. Tachymeter scale. Very fine, hand-winding movement No. 42080, Cal. L951.1 with flyback chronograph, 3/4-plate with Geneva stripes, 40 rubies, 4 of which are set in screwed gold chatons. Screw balance with Breguet spring and swan neck regulator, engraved balance bridge. Black crocodile band with original platinum clasp. D 39 mm.

Platin 950.

Ref. 403.035. Schweres, dreiteiliges Gehäuse Nr. 148192, verschraubt mit Saphirglas-Sichtboden, Datumskorrektur-Drücker bei 10h. Schwarzes Zifferblatt mit applizierten römischen Zahlen

Koller Auktionen - 拍品 2635

A173 腕表和怀表 - Mittwoch 24 Juni 2015, 05.30 PM

und Indizes, Zusatz-Zifferblätter für Minutenzähler bei 4h und kleine Sekunde bei 8h. Grosses Panorama-Datum bei 12h. Tachymeter-Skala. Hochfeines, Handaufzugwerk Nr. 42080, Cal. L951.1 mit Flyback-Chronograph, 3/4-Platine mit Genfer Streifen, geschliffene und anglierte Kadratur, 40 Rubine, davon 4 in verschraubten Goldchatons gefasst. Schraubenunruh mit Breguetspirale und Schwanenhals-Feinregulierung, gravierter Unruhkloben. Schwarzes Krokoband mit originaler Stiftschliesse aus Platin. D 39 mm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 20 000 / 30 000

€ 20 620 / 30 930

Koller Auktionen - 拍品 2635

A173 腕表和怀表 - Mittwoch 24 Juni 2015, 05.30 PM



Koller Auktionen - 拍品 2635

A173 腕表和怀表 - Mittwoch 24 Juni 2015, 05.30 PM

